



## Pressemitteilung

### Köln trifft Düsseldorf im Landgericht und Amtsgericht Düsseldorf

14.02.2019  
Seite 1 von 2

Strüßje am Valentinstag im gemeinsamen Gerichtsgebäude am Oberbilker Markt: Das Rodenkirchener Dreigestirn und die Tanzgruppe der Düsseldorfer Prinzensgarde zogen mit Strüßje ins Foyer des Justizzentrums ein. Präsident des Landgerichts Dr. Bernd Scheiff, Präsidentin des Amtsgerichts Angela Glatz-Büscher und viele, viele Justizmitarbeiter begrüßten die Kölner und Düsseldorfer Karnevalisten. Mit dabei waren auch viele Oberbilker, Kinder aus dem Kindergarten St. Apollinaris in Oberbilk, Senioren aus Oberbilk und Lehrer und ungarische Austauschschüler vom Wim Wenders Gymnasium in Oberbilk.

4/2019

Dr. Elisabeth Stöve  
Vors. Richterin am Landgericht  
Pressesprecherin  
Telefon 0211 8306 - 51680  
Telefax 0211 87565 1260  
pressestelle@lg-duesseldorf.nrw.de



Quelle: Justiz NRW

Dienstgebäude und  
Lieferanschrift:  
Werdener Straße 1  
40227 Düsseldorf  
Telefon 0211 8306 - 0  
Telefax 0211 87565 1260  
verwaltung@lg-duesseldorf.nrw.de  
www.lg-duesseldorf.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:  
Verkehrsknotenpunkt:  
Oberbilker Markt  
erreichbar mit  
U-Bahn  
74 / 77 / 79  
Straßenbahn  
706  
Bus  
732 / 736 / 805 / 806 / 817



Beim Austausch der Düsseldorfer und Kölner Karnevalsorden überreichte auch der Verwaltungsdirektor Michael Szentei-Heise den Toleranz-Orden der jüdischen Gemeinde Düsseldorf.



Für die Jungfrau aus dem Rodenkirchener Dreigestirn war es fast ein Heimspiel. Ministerialrat Joachim Klein ist im Ministerbüro des Ministeriums der Justiz, Chefredakteur vom NRW-Justizportal und NRW-Justizintranet und deshalb häufiger auch im Justizzentrum in Düsseldorf-Oberbilk. Auch die Tanzgruppe der Prinzen гарде der Landeshauptstadt Düsseldorf „Blau-Weiss“, die Leibgarde der Prinzessin Venetia, kennt sich im Landgericht und Amtsgericht Düsseldorf aus, wo sie seit Jahren die große Altweiber-Party bereichert.

Seite 2 von 2

Anschließend zogen das Dreigestirn und die Prinzen гарде weiter in das Ministerium der Justiz des Landes Nordrhein-Westfalen.

Dr. Elisabeth Stöve  
Vorsitzende Richterin am Landgericht  
Pressesprecherin des Landgerichts